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VERBALE DI ASSEMBLEA ORDINARIA 
ASSOCIAZIONE “Alfabeti colorati” 

ANNO 2014 NR. 3 
 
L’undici dicembre 2014 alle ore 15 si sono riuniti in assemblea a San Lazzaro di Savena, in via 
Bonavia 6 presso Gioia Malavasi, i seguenti signori: 
 

VERONICA BRIZZI, GIOIA MALAVASI, TERESA MONTELLA, LAURA RICCI GAROTTI, LETIZIA 
ZANARDI, PAOLO MAGAGNI   
 
con il seguente ordine del giorno: 
 

1. resoconto corsi autunno 2014 
2. programmazione corsi gennaio-aprile 2015  
3. varie ed eventuali 

 
A norma dello Statuto sociale, assume la presidenza dell’assemblea Veronica Brizzi in qualità di  
presidente dell’Associazione. Su proposta del presidente, l’assemblea chiama a fungere da 
segretario Gioia Malavasi. 
Partecipano all’assemblea anche Valentina, Daniela (nuova arrivata a cui tutte noi diamo un 
"benvenuta" nel gruppo) e Luciana, tre tirocinanti volontarie che affiancano Laura, Teresa e Gioia 
durante gli incontri.  
Sono assenti giustificate per motivi personali Patrizia, Miranda e Franca, tirocinante che assieme 
a Luciana affianca Gioia il martedì pomeriggio.  
 
L’Assemblea prende atto che gli incontri dell'autunno 2014, come programmato, sono iniziati 
martedì 30 settembre con i test di ingresso per le nuove allieve, che sono state 12.  
La riunione comincia con il resoconto di questi incontri  che si concluderanno prima di Natale. 
Tutte le allieve hanno confermato la propria partecipazione anche ai prossimi cicli di incontri che 
inizieranno con l’anno nuovo.  
Ogni socia e volontaria prende la parola presentando il resoconto degli incontri che ha seguito, in 
particolare Laura sottolinea come sia stato difficile gestire le sue allieve, dovendo spesso 
“navigare a vista” e non potendo mai strutturare le lezioni a causa di ritardi o assenze non 
preannunciate (in particolare di alcune allieve provenienti dalla Casa delle donne).  
 
I nuovi cicli di incontri partiranno in gennaio, martedì pomeriggio 20 e mercoledì mattina 21, 
mentre il test per le nuove allieve si svolgerà martedì 13 gennaio alle 14.30.  
Ad oggi sono tre le nuove allieve che ci hanno contattato.  
La struttura dei corsi sarà sempre la stessa, organizzata il martedì pomeriggio per le lezioni di 
Miranda, Patrizia, Luciana e Gioia, affiancate da Franca, e il mercoledì mattina per Letizia, Gioia, 
Teresa e Laura, affiancate da Valentina e Daniela.  
Visto che Letizia e Laura saranno assenti per un certo periodo (due settimane a fine marzo 
Letizia, e tutto febbraio Laura) si è pensato di tenere Gioia come jolly in modo da poter “coprire” 
eventuali assenze delle socie o volontarie (tipo a fine marzo) o per poter gestire le nuove allieve 
se, sulla base dei risultati dei test, queste non si riescono ad inserire in gruppi già esistenti.  
In tal caso Luciana e Franca proveranno il martedì pomeriggio a gestire da sole le loro tre allieve, 
mentre in febbraio Valentina e Daniela proveranno a gestire da sole il mercoledì mattina le allieve 
di Laura durante la sua assenza. 
in caso di cambiamenti delle disponibilità delle socie e volontarie insegnanti, il gruppo di lavoro si 
aggiornerà e si riorganizzerà in corso d’opera.  
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Dal punto di vista organizzativo Habilandia garantisce da gennaio sempre una sola sala per il 
martedì pomeriggio. Il presidente si impegna  verificare che il mercoledì mattina si possano 
continuare a utilizzare due sale come ora.  
 
Per quanto riguarda i materiali, visto che Gioia ha molte difficoltà a fare le fotocopie con la 
macchina messa a disposizione dalla Carlini (che si inceppa di continuo e che è spesso occupata), 
i presenti ritengono opportuno che ognuno o invii per tempo il materiale "su file" a Gioia, che 
riesce a stamparlo da casa, o ancor meglio che provveda a stampare o a fotocopiare 
autonomamente il materiale e poi a farsi rimborsare le spese sostenute. 
Il presidente comunica che la disponibilità del fondo cassa è di circa 300 euro. Inoltre il Centro 
Tonelli, grazie a una donazione, rimborserà all'associazione eventuali acquisti di libri per un 
centinaio di euro (da fare entro la fine dell’anno; quindi se ci sono libri che interessano socie e 
volontarie può essere una buona occasione per acquistarli a breve).  
 
Il Presidente si impegna anche a informarsi sul costo di una o più chiavette (preferibilmente a 
consumo e non tramite abbonamento) per poter attivare la connessione ad internet a un 
computer durante i nuovi cicli di incontri.  
Visto che la collaborazione di Luciana dura già da parecchi mesi e vista la sua intenzione di 
continuare la collaborazione con l'associazione, l'assemblea le propone di diventare socia a partire 
dal 2015.   
Anche se la disponibilità di cassa è abbastanza alta, l'assemblea propone di mantenere la quota 
associativa anche per il 2015 a 10,00 (dieci) euro. 
Tale scelta permetterà in tutta tranquillità economica di sostenere i costi più alti che deriveranno 
dal fare a pagamento le fotocopie in copisteria e non più utilizzando la fotocopiatrice gratuita del 
comune (per i motivi sopra descritti).  
 

TUTTO CIÒ PREMESSO 
Non essendoci altri argomenti da discutere, il Presidente sottopone all’approvazione 
dell’assemblea  

DELIBERAZIONE 
 
1) l’approvazione della programmazione per i cicli di incontri "inverno primavera 2015"; 
2) l'approvazione di mantenere la quota associativa anche per il 2015 a 10,00 (dieci) euro. 

 
Il Presidente apre quindi la discussione. 
Il testo delle deliberazioni viene messo ai voti e, dopo prova e controprova, risulta approvato 
all’unanimità, nel pieno rispetto dello statuto sociale. 
Voti favorevoli: BRIZZI VERONICA, MALAVASI GIOIA, TERESA MONTELLA, LAURA RICCI GAROTTI, 
LETIZIA ZANARDI, PAOLO MAGAGNI, con votazione espressa per appello nominale, secondo 
l’accertamento fattone dal Presidente. 
Null’altro essendovi da deliberare e fattesi le ore 1630, il Presidente dichiara sciolta l’assemblea e 
chiude contestualmente il presente verbale, previa lettura, approvazione e conferma. 
 
Luogo e data, ............... 

 

  Il Segretario    Il Presidente 
 ..............................          ............................. 


